

---

## **CALIBRE ANUNCIA LA PUBLICACIÓN DE SU INFORME DE SOSTENIBILIDAD 2022, DEMOSTRANDO SU COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA Y LAS PRÁCTICAS RESPONSABLES**

**Vancouver, Columbia Británica – 6 de junio de 2023: Calibre Mining Corp.** (TSX: CXB; OTCQX: CXBMF) (“Calibre” o la “Compañía”) se complace en anunciar la publicación de su Informe de Sostenibilidad 2022 (“el Informe”), el cual describe el avance y los logros de Calibre en 2022, ofrece orientación sobre el desempeño ambiental, social y de gobernanza (“ESG”) de la Compañía, y pone de manifiesto su firme compromiso con la transparencia, la rendición de cuentas y las prácticas empresariales responsables.

Calibre reconoce que incorporar la sostenibilidad a su estrategia de negocio es esencial para el éxito a largo plazo. En 2022, la Compañía generó una producción récord por tercer año consecutivo. El creciente enfoque de Calibre en prácticas de sostenibilidad y el sólido desempeño en ESG garantiza que dichos logros se alcanzaran de manera ética, transparente, responsable y respetuosa de los derechos de los demás.

**Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo, manifestó:** “En Calibre, reconocemos nuestra responsabilidad de llevar a cabo las operaciones de una manera que sea sostenible y con conciencia social. Nuestro compromiso con la transparencia, la rendición de cuentas y las prácticas responsables es un valor fundamental y es esencial para nuestro modelo de negocio. Creemos que al publicar este informe, podemos ofrecer a nuestros actores de interés una explicación clara de nuestro enfoque de sostenibilidad y los impactos positivos que nos esforzamos por lograr.

Entre nuestras prácticas responsables son clave las que tratan de garantizar que nuestras actividades respeten y promuevan los derechos humanos y no contribuyan a los conflictos. En 2022, Calibre contrató a una empresa consultora externa experta para realizar una evaluación del impacto de nuestras operaciones en Nicaragua sobre los derechos humanos, la cual aplicó una metodología armonizada con los Principios Rectores de las Naciones Unidas sobre las Empresas y los Derechos Humanos y la Guía de Evaluación de Impacto en los Derechos Humanos (EIDH) del Instituto Danés de Derechos Humanos, sin encontrar resultados negativos significativos. Se formuló un plan de gestión para abordar las recomendaciones sobre los riesgos más destacados, para garantizar que nuestras actividades comerciales no causen directamente, y evitar la complicidad con, alguna violación de los derechos humanos.

Calibre seguirá aplicando prácticas sólidas de diligencia debida en toda su cadena de suministros, buscando identificar y ocuparse de cualquier riesgo potencial asociado con violaciones de derechos humanos o conflictos, y prevenir o mitigar cualquier efecto adverso en las comunidades locales y el medio ambiente. La forma en que hacemos negocios –con rendición de cuentas y trazabilidad desde la exploración hasta la producción y las ventas– seguirá garantizando que Calibre produzca oro cuyo origen y extracción sean los adecuados”.

### **PUNTOS DESTACADOS DE 2022**

#### **Medio ambiente**

- Ningún incidente ambiental notificable de alto riesgo
- Un 77% del agua reciclada, comparado con el 46% en 2021
- Un 59% de residuos reciclados en 2022, comparado con el 37% en 2021
- 156,600 árboles sembrados en 2022, y más de un millón de árboles sembrados desde 2010 en Nicaragua para contribuir a las campañas de reforestación en todo el país
- Cero emisiones indirectas en Nicaragua basadas en el mercado: 100% de la electricidad obtenida de la red es energía limpia certificada por I-REC.

#### **Aspectos sociales**

- Ninguna multa, infracción o incidente significativos relacionados con prácticas laborales, de salud y seguridad, interrupciones en el lugar de trabajo o retrasos no técnicos durante el periodo objeto del informe

- Un 96% de empleados nacionales, de los cuales el 78% procede de comunidades adyacentes o cercanas a nuestras operaciones
- LTIFR de 0.29 en 2022, una reducción del 43% en comparación con 2021 (0.51)
- US\$387 millones de valor económico distribuido, un aumento del 35% con respecto a 2021 (US\$286 millones)
- Plan de desarrollo comunitario diseñado para Riscos de Oro

### Gobernanza

- Ningún caso probado de violaciones de los derechos humanos y ningún caso significativo de incumplimiento de la legislación y normativas
- Ningún incidente denunciado de corrupción de proveedores
- Evaluación de impacto sobre los derechos humanos realizada en todas nuestras propiedades en Nicaragua, sin hallazgos significativos
- El 88% (245/277) de todo el personal de seguridad de Calibre recibió capacitación formal acerca de los Principios Voluntarios sobre Seguridad y Derechos Humanos (PVSDH)
- Publicación y verificación externa del Informe de Avance del Año Dos de la implementación de los Principios de la Minería de Oro Responsable del Consejo Mundial del Oro (consúltelo [aquí](#))

**Petri Salopera, VP de Sostenibilidad, manifestó:** “En un contexto siempre cambiante, las industrias de todos los sectores deben tratar los aspectos ESG de una manera transparente, coherente, dinámica, innovadora y orientada al futuro, y al mismo tiempo seguir apoyando el progreso humano sin afectar negativamente al medio ambiente. En Calibre, nuestra aspiración para el futuro es ver una industria minera que transforme vidas y ecosistemas para mejorar mientras al mismo tiempo desempeñamos un papel activo en el cambio positivo”.

El Informe de Sostenibilidad 2022 de Calibre se ha preparado de conformidad con los Estándares de la Iniciativa Global de Informes (GRI por sus siglas en inglés) y el Suplemento de Minería y Metales G4 conexo de la GRI; los Estándares del Sector de Procesamiento de Extractos y Minerales 2021 de la *Accounting Standards Board* (SASB) de la *Value Reporting Foundation*; y el Mecanismo de Elaboración de Informes sobre Adquisiciones Locales en el Sector Minero.

La adquisición de *Fiore Gold* en enero de 2022 amplió la cartera de operaciones de Calibre, así como sus contribuciones, impactos y responsabilidades en materia de sostenibilidad. Con el objeto de mantener un estándar alto en la presentación de informes y garantizar que se cubra todo el alcance de Calibre, la Compañía amplió los límites de su presentación de informes para incluir los proyectos de producción heredados de *Fiore Gold*.

El Informe puede encontrarse [aquí](#) y en el sitio web de la Compañía en [www.calibremining.com](http://www.calibremining.com).

Además del Informe de Sostenibilidad, Darren Hall y Petri Salopera dieron entrevistas sobre el compromiso de Calibre con un sólido programa ESG. Sus entrevistas pueden verse [aquí](#) en inglés y [aquí](#) en español.

### EN REPRESENTACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA

“Darren Hall”

Darren Hall  
Presidente y Director Ejecutivo

**Si desea mayor información, sírvase contactar a:**

**Ryan King**  
Vicepresidente sénior, Desarrollo Corporativo & RI  
T: 604.628.1010  
E: [calibre@calibremining.com](mailto:calibre@calibremining.com)  
W: [www.calibremining.com](http://www.calibremining.com)

## **Sobre Calibre Mining Corp.**

Calibre es un productor de oro de nivel medio en crecimiento que cotiza en la bolsa de Canadá, centrado en las Américas, con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Nevada y Washington en EE. UU. y Nicaragua. Calibre se centra en generar valor sostenible para los accionistas, las comunidades locales y todos los actores de interés a través de operaciones responsables y un enfoque disciplinado de crecimiento. Con un balance fuerte, un equipo gerencial probado, un sólido flujo de caja operativo, proyectos de desarrollo de crecimiento gradual y oportunidades de exploración a escala distrital, Calibre dará paso a un valor significativo.

### ***Nota de advertencia sobre la información prospectiva***

*Esta nota de prensa incluye cierta “información prospectiva” y “declaraciones prospectivas” (en forma colectiva “declaraciones prospectivas”) dentro del significado de la legislación canadiense aplicable sobre títulos valores. Todas las declaraciones en esta nota de prensa que se ocupan de eventos o acontecimientos que esperamos que ocurran en el futuro son declaraciones prospectivas. Las declaraciones prospectivas son declaraciones que no son hechos históricos y se identifican por palabras como “espera”, “planea”, “prevé”, “proyecto”, “objetivo” “potencial”, “calendario”, “pronóstico/proyección”, “presupuesto”, “estimado”, “pretende” o “cree” y expresiones similares o sus connotaciones negativas, o que los eventos o condiciones “ocurrirán” (“will”), “ocurrirían” (“would”), “quizás ocurran” (“may”), “podrían ocurrir” (“could”), “deberían ocurrir” (“should”) o “podrían ocurrir” (“might”). Las declaraciones prospectivas necesariamente involucran supuestos, riesgos e incertidumbres, ciertos de los cuales están más allá del control de Calibre. Para una lista de los factores de riesgo aplicables a la Compañía, sírvase remitirse al formato de información anual de Calibre para el año finalizado el 31 de diciembre de 2022, y su discusión y análisis de gestión (“MD&A”) para el año finalizado el 31 de diciembre de 2022, todos disponibles en el perfil SEDAR de la Compañía en [www.sedar.com](http://www.sedar.com). Esta no es una lista exhaustiva de los factores que podrían afectar las declaraciones prospectivas de Calibre, tales como la implementación de sanciones potenciales derivadas de la Orden Ejecutiva 13851 de Estados Unidos con fecha del 24 de octubre de 2022.*

*Las declaraciones prospectivas de Calibre se basan en los supuestos y factores aplicables que la gerencia considera razonables a la fecha de la presente, sobre la base de la información disponible para la misma en tal momento. Calibre no asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones prospectivas si las circunstancias o las creencias, las expectativas o las opiniones de la gerencia cambiaran salvo lo requerido por las leyes de títulos valores aplicables. No puede garantizarse que las declaraciones prospectivas serán precisas, y los resultados, desempeño o logros reales podrían diferir significativamente de los expresados o implicados en estas declaraciones prospectivas. Por consiguiente, no debe depositarse excesiva confianza en las declaraciones prospectivas.*